
パブリックコメントへの回答について 

 

「多治見駅南北連絡線の管理に関する規則の一部改正について」のパブリックコメント

募集手続きについては、令和４年 12 月 19 日から令和５年１月 20 日まで募集し、１名から

１件の意見が提出されました。いただいたご意見と市の考え方は、以下のとおりです。 

 

いただいたご意見の要旨 市の考え方 

自転車の持ち込みを禁止するとあるが、

南北通路の内に持ち込んでいるのを目撃す

る。乗り入れの禁止の規則は継続すべきた

が、利便性を考えると持ち込みの禁止の規

則は撤廃すべきだと考えるがいかがか。 

 貴重なご意見ありがとうございます。 

連続する通路である南北連絡線と駅南ペ

デストリアンデッキについて、利用者の混

乱を避けるために同じルールで運用を行い

ます。 

通路の狭いペデストリアンデッキへの自

転車等の持ち込みは、通行の妨げになりか

ねません。 

今後も実際の利用状況をみながら、規則

改正の検討をしてまいります。 

  

 

 


